

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dengan izin-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi yang berjudul “Efektivitas Model Pendekatan *Guided Discovery* Terhadap Keterampilan Proses Sains dan Pemahaman Konsep Siswa Pada Materi Klasifikasi Makhluk Hidup Kelas VII MTs Negeri Hampan Perak T.P 2012/2013”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Ir. Herkules, M.S selaku dosen pembimbing skripsi, yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu, pengalaman, ketekunan, keikhlasan dan kasih sayang kepada penulis sejak awal penyusunan proposal penelitian hingga selesai berbentuk skripsi. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S, dan Ibu AYD. Lumban Gaol, M.Kes sebagai dosen penguji yang juga banyak memberikan kritik, saran dan bimbingan demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih selanjutnya, penulis sampaikan kepada Ibu Dra. Mariaty Sipayung M.Si selaku dosen pembimbing akademik atas bimbingan dan arahan yang telah diberikan dalam perjalanan perkuliahan selama ini. Terima kasih juga kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si, selaku ketua jurusan Biologi FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku dekan FMIPA UNIMED dan seluruh Bapak dan Ibu dosen, atas ilmu yang telah Bapak dan Ibu berikan, semoga penulis nantinya dapat mengaplikasikan ilmu tersebut dalam kehidupan sehari-hari.

Terima kasih kepada Kepala Sekolah MTs Negeri Hampan Perak, Ibu Dra. Siti Hamidah Siregar, yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian, guru bidang studi IPA Ibu Dra. Ety Fetty Ramadani dan para guru MTs Negeri Hampan Perak yang telah membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa kepada yang tercinta Ayahanda Ibnu Affan dan Ibunda yang tersayang Hj. Siti Aminah A.md yang begitu banyak memberikan kasih sayang yang berlimpah, do'a, dorongan, motivasi, semangat serta dukungan moral dan material kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED. Serta kepada kakanda tersayang Raudhatul Karimah S.PdI dan Uswatun Hasanah, abangda Ibnu Sajari dan Abu Hanifah S.T, S.PdI, Sofyan Sauri S.PdI, serta seluruh keluarga yang tak hentinya memberikan doa, dukungan, semangat dan kasih sayangnya kepada penulis dalam menyelesaikan studi.

Ucapan terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan yang selalu memberikan doa dan dukungan yaitu Putri Sariti, Neni, Leni, Aminan, Eva, Novi, Fitri, Umriah, serta semua teman-teman sekelas Biologi Reguler A'2009 yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Tidak lupa juga ucapan terima kasih kepada Group PCCIB (Perkumpulan Cewek Cantiek Imoet Biologi) yang tersayang (Nila, Kemy, Tia, Asnila, Ika Can, Ipeh, Dila, Yow, Winda, Tika, Kak Iftah, Elita, Mbak Fitri dan Teresia) yang senantiasa mendukung dan menemani penulis dalam suka maupun duka. Begitu juga teman-teman PPLT di SMP N 3 Kisaran dan seluruh pihak yang tidak bisa penulis tuliskan namanya satu per satu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan kita.

Medan, Juli 2013

Penulis

Mukhaira